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  １１月１３日から２４日までなかよし旬間です。今日は旬間に合わせて、一
冊の絵本を読みます。よく考えながら聴いてください。講話が終わってから、
教室のお友だちと一緒に考えてみるのもいいですね。 
～～～本の読み聞かせ～～～ 
  私たちはみんなユニークなひび割れを持っています。 
  私たち一人ひとりがひび割れ壺です。上手くいかないところ、人とは違うと
ころが必ずあります。皆さん自身はどうですか。上手くいかないこと、人と違
うところはありますか？私たちは自分のひびを責めてはいけません。自分の
ひびを上手く生かす方法を考えましょう。同じように、私たちは他の人のひび
も責めてはいけません。他の人のひびを上手く生かす方法を考えましょう。 
  残りのなかよし旬間、ひび割れ壺のお話しを心にとめて、生活できると嬉
しいです。 
 

 

 

 

  飯田下伊那地域の小学校で教育課程研
究協議会が開催されました。各教科の研究
発表校に教員が参集する形で開催される授
業研究会で、本校では3年1組の国語の授
業を公開しました。教室を体育館に移して、9
0人近い参会者に囲まれながらの授業でし
たが、いつも通り学習する子どもたちの姿か
ら、多くのことを学び合う研究会となりました。 
 

 

 

 

  10月は１・２年生の
生活科遠足と4年生の
社会見学がありました。
1年生は歩いてかざこ
し子どもの森公園へ行
き秋探しをしてきまし
た。帰りは電車に乗る経験もできました。2年生は電車で飯田駅まで行き、飯田郵便局や川本喜八郎
人形美術館などを巡ってきました。4年生は長野市へ行き、県庁をはじめ、善光寺や県立歴史館、お
やきファームなどを見学してきました。なんと、阿部守一県知事に会うこともできました。どれも充実し
た秋の体験学習となりました。 
 
 
 
 
 

校長講話【11/21】なかよし（人権教育）旬間 

教育課程研究協議会【10/13】 

生活科遠足【10/６】４年長野市見学【10/27】 

心温まるとてもいい話です 



 

 
  予備日での実施となりましたが、今年もマラソン記録会を行
うことができました。「走ろう旬間」中に熱心に走り込みながら、
試走で立てた目標をもって臨んだ本番となりました。どの学年
も、白い息を吐きながら粘り強くゴールを目指す力強い走りを
見せてくれました。寒い中応援に来てくださった保護者の皆様、
ありがとうございました。 

 

 

 

  保護者アンケート「学校評価」へのご協力ありがとうございました。いただいた評価を集計し、今
後の学校作りに役立てさせていただきます。その中でお寄せいただいた意見・質問にお答えします。 

家庭とのやり取りや子どもの学習をデジタル化してほしい 
☞令和6年度から、飯田市内の全小中学校に校務支援システム（C４ｔｈ）が導入されます。これによ
り、欠席連絡や学校からの通知文書などがオンラインで行えるようになる予定です。ご家庭でも、
スマートフォンにアプリを入れて登録をしていただくなど、いくつかご協力いただくことがあります
が、詳細については年度内に飯田市より通知がある予定です。 
☞現在、学校のホームページに「学校だより」と「月予定表」を掲載し、閲覧・ダウンロードできるよう
にしてあります。こちらもご利用ください。 
☞学習のデジタル化については、そのメリット・デメリットを考慮しながら学年段階に応じた活用を進
めています。また、デジタルドリルによる家庭学習なども取り入れていきますが、「鉛筆で書く」こと
の良さも大切にしながらバランスをとって活用していきます。 
☞高学年を中心に、タブレットの持ち帰りにより、翌日の予定や持ち物、宿題などの連絡をクラスルー
ム上で児童へ送るようにしています。今後、活用する学年が広がっていくよう、タブレットの利活用
をすすめていきます。 

スマートインターの開通、リニア関連の工事等、安全対策をしてほしい 
☞これまでも通学路に関わる工事については、管理事務所と連絡をとりながら、安全対策を話し合っ
ています。大型車の出入りする場所に誘導員の配置や看板設置、登下校の時間帯とずらすなどの
依頼を行っています。また、安全確保のための一時的な通学路の変更などは、該当のご家庭に連
絡をさせていただく場合もあります。今後もこうした対策を行っていきます。 

校門付近で送迎する車と歩いて登下校する児童の行き来が危険 
☞以前からご指摘されることの多い件です。児童を送迎する際には、座光寺保育園前の駐車スペー
ス（西側よりの部分）または保育園の職員駐車用（保育園と児童センターの間を入った砂利のス
ペース）をご利用ください。座光寺保育園から使用許可をいただいています。なお、使用する際に
は、園児や職員の妨げにならないようにご注意ください。 

参観日の回数や行事（スキー教室など）を見直してほしい 
☞参観日や家庭訪問、学校行事などのあり方について、今回の保護者アンケート等で寄せられたご
意見も参考にしながら精選や内容の工夫、時期の見直しなどの検討を進めていきます。スキー教
室については、経費の高騰もあり昨年度末に廃止の検討もしましたが、PTAからもご意見をいた
だき、４～６年生のみの実施に縮小することになりました。 

 
～お知らせ～ 
○学校では、燃やすゴミを出す際に米袋を利用しています。昨年、ご家庭からご提供いただいた米袋がそろそろ終
わろうとしています。もし使用済みで不要の米袋が余っていましたら、学校に提供いただけると大変助かります。ご
提供いただける場合は、プール前のゴミステーションに用意してある箱に入れてください。お子さんを通じて持た
せていただいても結構です。 

 

 

 

 
 

保護者アンケートに寄せられた意見・質問に回答します 

マラソン記録会【11/14】 

 

お願い 

インフルエンザに罹る児童がとても増えています。換気や手洗い等、学校でも感染予防に努めておりますが、ご
家庭でも十分な休養等、お子さまの体調管理にご協力ください。 
また、これから冬に向かい体調を崩しやすい時期になります。お子さまの健康に関連するもので、学校に持ち込
んでよいか迷う物がありましたら、担任まで連絡帳等でご相談ください。 
 


